La Palabra Hablada No 160

El Que Toma Prestado Es Siervo Del Que Presta Pastor, Brian Kocourek 05 de mayo 2010

Proverbios 22: 7 El rico se enseñorea de los pobres, Y el que toma prestado es siervo del que presta.

Con esto incluso vamos a cerrar la primera mitad de la Palabra Hablada Es La Simiente Original con la oración de cierre del hermano Branham. Para ello vamos a tomar del párrafo 176 y leerla hasta el párrafo 180.

176 Dios bendiga a todos Uds. en los automóviles. Muchos de Uds. que están en los automóviles y que no pudieron entrar, que están escuchando por este micrófono. Y Dios bendiga a Uds. que están parados alrededor de estas paredes, y a Uds. que están sentados aquí en esta mañana. Y yo confío que por la gracia de Dios, no haya traído ninguna ofensa. Pero yo me estoy dando a entender. Ahora, si Uds. creen la misma cosa que yo he dicho en esta mañana, ¿no se pararían Uds. de la misma manera? Seguro que lo harían. Inclinemos nuestros rostros sólo por un momento.

177 Misericordioso Padre Celestial, no estamos tratando de traer la reunión a un fin, sino a una interrupción momentánea para un pequeño descanso, de unos cuantos momentos. Y ahora, permite que estas simientes que han sido sembradas en esta mañana, permite que ellas hayan caído en buena tierra fértil. Permite que ellas produzcan en abundancia, Señor, abundancia de Vida Eterna. Ahora, oramos, Padre, que estas simientes que han sido sembradas estarán allí esperando que caiga la lluvia tardía. Esperando...Los que esperan en Jehová, sus fuerzas renovarán. Dios, no permitas que nos adelantemos a la Palabra; sino quedarnos con la Palabra. Concédelo, Señor. Bendícenos ahora, y aquellos que van a salir a comer, yo te pido que Tú les des su comida, y-y bendigas sus alimentos, y les des fuerza, y los traigas de regreso en esta tarde muy temprano. Señor, permíteles estar sentados aquí en el templo esperando. Y Tú me ayudes mientras voy a orar y regreso. Yo te pido que Tú me unjas nuevamente esta tarde. Concédelo, Señor, que yo pueda traer lo que yo creo que es Tu Palabra para el pueblo. Concédelo, Padre.

178 Yo te pido que Tú bendigas a nuestro amado pastor, el Hermano Neville, nuestro precioso hermano, que va a entrar aquí al agua en unos cuantos minutos con un grupo de personas para bautizarlas. Y Padre, si hay alguno aquí en esta mañana que ha sido bautizado en otro bautismo que no sea el bautismo Cristiano que Tu gran siervo, Pablo... Y él dijo que él tenía la Palabra de Dios en él, y él dijo: "Si un hombre o un Angel (aun un Angel que ha descendido del Cielo, como Satanás que estaba en la forma de un Angel), desciende y anunciare algo diferente de lo que yo os he anunciado, sea anatema". Padre, sabemos que eso está escrito en la Escritura, y yo te pido, Padre, que-eso-eso penetre en sus corazones, de que Pablo mismo fue el que hizo a la gente que no se había bautizado en el Nombre de Jesucristo para la remisión de sus pecados, él fue el que los comisionó para ser bautizados otra vez. Permite que esto llegue a la gente,

Padre. Permite que ellos se den cuenta que este servicio bautismal que está por acontecer, permite que ellos se den cuenta que ésa es la verdad, sabiendo que ellos no pueden producir una palabra en la Escritura para apoyar su idea trinitaria de tres dioses...Padre, por supuesto, nosotros creemos en la trinidad de Tus oficios de Padre, Hijo, y Espíritu Santo. Seguramente que nosotros creemos eso, Señor, pero no te hacemos tres dioses, te hacemos un Dios que sirve tres oficios, Padre, Hijo y Espíritu Santo y el Nombre de ese Dios fue llamado Jesucristo. Ahora, ése es el Nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo.

179 Padre, permite que la gente lo vea y que sea obediente al bautismo de agua para la remisión de sus pecados. Y permite que estas cuantas palabras para el bautismo caigan ahorita en lo profundo del corazón de cada uno, pues no sabemos cuánto más tiempo tenemos, Padre. Se está acercando mucho. El enemigo, sobre quién esperamos hablar en esta tarde, está agarrándose más profundo, más atrevido todo el tiempo. Desde que han tomado el trono, están entrando. Señor, lo vemos en todas partes. No Comunismo, Señor, permite que el pueblo sea capaz de entender que es Romanismo, la antigua madre ramera y sus hijas; y nosotros las vemos, Señor, llegando a ser una imagen a la bestia y aquí estamos nosotros. Dios Padre, sé misericordioso ahora, y permítenos a todos entrar en la seguridad, en el arca, y estar listos para la lluvia tardía. Lo pedimos en el Nombre de Jesús. Amén.

180 Ahora, a Uds. los que están aquí en el edificio, si quieren ahora salir y proveerse algo para comer, está bien. Y si Uds. quieren...y luego regresar...Después del servicio, vuelvan aquí tan pronto como Uds. puedan. Ahora, pongámonos de pie por un momento. Pongámonos-pongámonos todos de pie. ¿Cuántos creen la Palabra del Señor? Levanten sus manos. Amén. Oh, gracias al Señor. "¡Oh, cuánto amo a Jesús!" ¡Oh, cuánto amo a Cristo! ¡Oh...! Señor Jesús, bendice estos pañuelos. Da a ellos, Señor, la unción del Espíritu sobre ellos. Señor, nosotros lo creemos en el Nombre de Jesús...?... Porque El a mí me amó.

Ahora para esta noche, me gustaría centrarme en un solo pensamiento y es que, como vemos que aun esta nación está en movimiento más y más lo que parece ser el comunismo, sin embargo, hemos sido advertidos en repetidas ocasiones a no tener miedo, sino del romanismo del cual debemos temer y en ellos nosotros debemos mantener nuestros ojos puestos.

Ahora bien, esto debe parecer extraño en este tiempo, especialmente cuando parece que la Iglesia Católica está siendo dañado diariamente en las noticias, con todo lo que ha ocurrido respecto a los pedófilos que se encuentran en el sacerdocio, y con los millones de dólares que se pagaron literalmente millones de casos de pedofilia entre los sacerdotes, y el cierre o perecer después de perecer por falta de asistencia, pero sólo recuerden una cosa. La regla de oro. Y la regla de oro es el que posee el oro maneja. No hace falta que sean el más grande, no tiene que ser los más moralistas, no tienen que ser los más amados. Pero si ellos tienen el oro, y la moneda llega a tener sin valor, el oro tomará control que el que tendrá que realizar una copia de cualquier moneda, si la gente es que una vez más tenga confianza en ellos.

Eso es lo que está sucediendo ahora, el dinero se está devaluando en todo el mundo. Hay 100 monedas pasando por lo mismo que el dólar de EE.UU. Los bancos centrales de todo el mundo están utilizando las mismas políticas para derribar todas las monedas del mundo por lo que no importa lo que uno tenga en sus manos, todo van cayendo.

Del PP. 100 del mensaje LA RELIGIÓN DE JEZABEL 61-0319, hermano Branham dijo: Cuando Dios envía un mensaje y le dice al pueblo, y ellos no lo reciben, entonces él se retira y envía a su siervo Sus plagas: el hambre, la muerte, espiritualmente hablando, también físicamente. Observen una depresión, hermano. ¿Creen que han visto algo? usted sólo tiene que esperar después de un tiempo. Usted no ha visto nada. ¿Creen que están muriendo por un avivamiento espiritual buena? Tiene que esperar hasta después de un poco. Usted sólo tiene que esperar, mucho y llorar para escuchar la Palabra de Dios. La Biblia lo dijo. "Habrá una hambre en los últimos días", dijo el profeta, "y no por pan y el agua solamente, sino de escuchar la verdadera Palabra de Dios." Pero esa voz será tranquila en el desierto en alguna parte, escondida. Él ordenó a los cuervos, sus siervos. Bendijo a los pájaros, sus siervos, que mantuvo la voz de - de Elías con vida durante el tiempo de su - su aislamiento de la iglesia.

Ahora, hay aquellos que piensan que quería decir una depresión espiritual, cosa que puedo entender por qué se piensa eso, pero como se verá por la escritura y otras cosas hermano Branham nos dice que nos está llegando una depresión económica en una escala que el mundo nunca ha visto antes.

De, Daniel 8:23-25: leemos, Y al fin (en los últimos días) del reinado de éstos, cuando los transgresores lleguen al colmo, se levantará (Finalización), un rey altivo de rostro (Presencia poderosa), y entendido en enigmas. (doble trato) se parará (se presentará así mismo o entrará en escena). 24 Y su poder (riqueza), se fortalecerá, (mayoría), mas no con fuerza propia; (no por su propia capacidad de producir riqueza, lo que significa que obtiene de otros); y causará grandes ruinas, (Trayendo en ruina, la perversión y la corrupción), y prosperará, (haciendo grandes ganancias), y hará arbitrariamente (logrando una presión o apretura), , y destruirá (causar la ruina) a los fuertes (el de muchas naciones) y al pueblo de los santos. (apartando la naciones de Dios, Los Judíos). 25 Con su sagacidad hará (el engaño y el fraude) prosperar el engaño en su mano; y en su corazón se engrandecerá, y sin aviso (tranquilidad, comodidad y prosperidad), destruirá a muchos; (corrupto, perverso y la ruina) y se levantará (se parará y se presentará él mismo) contra (en nombre o por cuenta de) el Príncipe (Cristo), de los príncipes, pero será quebrantado, aunque no por mano humana. (Cuando el acto final se juega).

2 Tesalonicenses 2:3-13: Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. 5 ¿No os acordáis que cuando yo estaba todavía con vosotros, os decía esto? 6 Y ahora vosotros sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. 7 Porque

ya está en acción el misterio de la iniquidad; sólo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. 8 Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; 9 inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, 10 y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. 11 Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, 12 a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. 13 Pero nosotros debemos dar siempre gracias a Dios respecto a vosotros, hermanos amados por el Señor, de que Dios os haya escogido desde el principio para salvación, mediante la santificación por el Espíritu y la fe en la verdad,

Daniel 11: 21-23: ¶ Y le sucederá (oficio) en su lugar (se levantan) un hombre despreciable, al cual no darán la honra del reino; pero vendrá sin aviso y tomará el reino con halagos. 22 Las fuerzas enemigas (o fuerza política abrumadora) serán barridas delante de él como con inundación de aguas; serán del todo destruidos, junto con el príncipe del pacto. 23 Y después del pacto con él, engañará y subirá, y saldrá vencedor con poca gente.

Daniel 12:1-10: ¶ En aquel tiempo se levantará Miguel (Cristo), el (que entra en escena y se presenta a sí mismo), gran príncipe que está de parte de (toma su posición) los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia (angustia, presionando sobre la apretura), cual nunca fue desde que hubo gente (pariente), hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado (deslizado a desconocido para la seguridad), tu pueblo todos los que se hallen escritos en el libro. (Registro genealógico).

Ahora, quiero que se den cuenta del siguiente versículo, ya que proporciona una pista sobre el tiempo de este gran escape.

2 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua. En otras palabras, esto será el tiempo de la Resurrección. 3 Los entendidos (Esto habla de la Virgen Prudente) resplandecerán (envían la luz de advertencia y la enseñanza y tiene que ser esta enseñanza) como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, (la jusicia) como las estrellas (hermanos) a perpetua eternidad. 4 Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin (¿En qué tiempo?). Muchos correrán de aquí para allá, y la ciencia se aumentará. 5 Y yo Daniel miré, y he aquí otros dos que estaban en pie, el uno a este lado del río, y el otro al otro lado del río. 6 Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas? 7 Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, tiempos, y la mitad de un tiempo. (Tiempo uno, tiempos = 2, y 1 / 2 = total de 3-1/2 años), Y cuando se acabe (o traído a un final) la dispersión (la ruptura o rotura) del poder del pueblo santo, (Dios distingue nación, los Judíos), todas estas cosas serán cumplidas. 8 Y yo oí, mas no entendí. Y dije: Señor mío, ¿cuál será el fin de estas

cosas? **9** El respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.

¿Y cuándo es eso? Cuando los Siete Sellos se abren, en aquel tiempo todo estará en su lugar para el cumplimiento de esta profecía

10 Muchos serán limpios, ("por el lavamiento del agua por la Palabra", **Efesios 5:26-7 Salmo 119:9**), y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán.

Ahora vemos la misma escena desplegada en el libro de Lucas.

Lucas 21:25: Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas; 26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. 27 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria. 28 Cuando estas cosas comiencen a suceder, erguíos y levantad vuestra cabeza, porque vuestra redención está cerca. 29 También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. 30 Cuando ya brotan, viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está ya cerca. 31 Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios. 32 De cierto os digo, que no pasará esta generación hasta que todo esto acontezca. 33 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán. 34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día. 35 Porque como un lazo vendrá sobre todos los que habitan sobre la faz de toda la tierra. 36 Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

Ahora, ¿cuál es esta angustia de las naciones y por qué es tan desconcertante? Esto es lo que tenemos que saber si hemos de entender por qué todos en la tierra van a ser afectadas. La palabra angustia es una palabra griega, sunoche, que significa: un estrechamiento, contracción o una prensión. Llevar a cabo la restricción. Para presionar por todos lados, al igual que el forzamiento de un buque en un canal estrecho o el forzamiento de un animal a una posición donde no se pueda mover por lo que el agricultor puede administrarle medicamentos. Impulsar. De esto podemos ver que el mundo entero está siendo empujado o presionado a una condición universal de todos los lados a fin de recibir el medicamento llamado el Nuevo Orden Mundial o un gobierno mundial. Y entonces nosotros vemos que el mundo va a quedar perplejo ante esta Apretura. Y la palabra perplejo significa que están confundidos y no entienden lo que realmente está sucediendo y así comenzar con sentir pánico. (Recuerden que el Hermano Branham dijo que el mundo debe entrar en un estado neurótico, y la primera etapa de esta neurosis es la ansiedad que es de preocuparse de lo que podría suceder.)

Lucas 21:26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas.

Encontramos también en Hebreos 12:25-29 Mirad que no desechéis al que habla. Porque si no escaparon aquellos que desecharon al que los amonestaba en la tierra, mucho menos nosotros, si desecháremos al que amonesta desde los cielos. 26 La voz del cual conmovió entonces la tierra, pero ahora ha prometido, diciendo: Aún una vez, y conmoveré no solamente la tierra, sino también el cielo. 27 Y esta frase: Aún una vez, indica la remoción de las cosas movibles, como cosas hechas, para que queden las inconmovibles. 28 Así que, recibiendo nosotros un reino inconmovible, tengamos gratitud, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; 29 porque nuestro Dios es fuego consumidor.

Hebreos Capítulo 3 57-0901M 87-4 Y así que yo creo que-que Rosella finalmente se irá al campo misionero en alguna parte, porque América no quiere el Evangelio Uds. saben eso; vale más que admitamos eso. Este pueblo Anglosajón está terminado; eso es todo. No hay más Evangelio que América recibirá. Oh, Ud. encuentra unos pocos rezagados aquí y allá; pero respecto al Evangelio, se terminó. Y uno ni siquiera puede predicarles, no puede hablarles. Ellos no creerán nada.) ¿Ven? Ellos tienen sus propias ideas obstinadas, y no se mueven, y la cosa que sigue para esta nación, es juicio. Y ella lo va a recibir también. Puede ser que sea a través de depresión; puede ser a través de una bomba atómica; puede ser a través de una gran plaga, una enfermedad o algo; pero ella está lista. Viene en camino; millares de millares caerán.

Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0219 18-7 tuvimos una nación fuerte. Pero hoy esta nación se está pudriendo, desbaratando y temblando; y están tomando impuestos del pueblo para mandar dinero por todo el mundo para comprar la amistad de sus enemigos y luego ellos nos lo tiran en la cara. Hemos visto dos guerras mundiales y estamos en camino a la tercera. La política está podrida.

Testimonio 63-1128M 20 011 estaba tratando de decir anoche, el mundo está llegando a un lugar que se está desmoronando, políticamente, socialmente, económicamente. Usted dice: "¿La economía? Más dinero." Sí, pero ¿de dónde viene? Estamos acudiendo a los impuestos que se pagarán en cuarenta años a partir de hoy. Ella está rota. Ella está en quiebra, la nación: no esta nación, pero todos ellos. Y no hay manera de volver atrás. Y es una trampa tendida exactamente para hundir esta nación en algo. Y todos ustedes son sabios sobre eso. Bueno, ¿quién tiene la riqueza del mundo? ¿Quién lo tiene? Alguien [dice, "Roma". - Ed.] Seguro, la tiene. Roma la tiene. Y cuando lo hagamos, cuando caigamos, en lugar de estos grandes comerciantes de tabaco, whisky, y así sucesivamente, como tiene que conseguir el dinero, lo que tendrá que hacer, ya sea cambiar la moneda o pedir prestado el dinero. Y cuando lo hagan, es un derecho innato vendidos, exactamente, tan perfecto, y sólo lo que la Escritura dice acerca de ella. Me gustaría encontrar un lugar en algún momento, la voluntad del Señor, cuando se trata de una carpa de campaña en la escena. Y creo que ahora pronto, pronto me voy a todo el mundo. Tengo una serie de reuniones en todo el mundo que vienen ahora. Y me gustaría tener un lugar donde pudiera colocar por unas seis semanas, y tomar las cosas e ir por medio de ellas (¿Ven?), Adelante y atrás, por medio de la Escritura. Y es asombroso ver la hora en que estamos viviendo. Me da miedo, me da temor, porque... En

mi corazón, las campanas están sonando de alegría, sabiendo que la venida del Señor es tan cerca. Pero lo que me asusta, es saber que muchos no están preparados para la hora que nosotros enfrentamos. Esa es la parte mala. ¿Cuántos ha oído la historia de las ardillas allí ese tiempo? Muchos, todos, por supuesto, supongo, en todas partes. Un poco algo así como eso pasó el otro día. Y yo estaba... Usted ha escuchado la historia de las montañas, bajando, cuando el Señor escribió esas cosas en las montañas el otro día. Mi, mi vida... Yo no soy un predicador. Todos saben eso. Yo no soy un predicador. Pero es un hecho en una forma espiritual de ver las cosas y de ver las cosas que se mueven, y alertando a la gente de lo que viene a pasar. Y es justo que mi forma. No puedo evitarlo, no más que usted puede ayudarse a su forma. Pero Él, Dios nos ha puesto a cada uno en el cuerpo para hacer ciertas cosas. Y mire cada pequeño movimiento, cada objetivo, todos los motivos, porque todo está gobernado por el espíritu. Esta iglesia fue puesta aquí con un propósito. Hay un espíritu detrás de esta iglesia. Por supuesto. Espíritu detrás de su casa, detrás de cada edificio, detrás de todo hay un espíritu, motivo v objetivo. Esta iglesia no viene aquí a exaltar en gran medida algún sistema humano o algo así, entonces, sus motivos no estarían bien, pero si se trata de poner aquí para tratar de lograr algo por el Reino de Dios, entonces el motivo y objetivo de ambos es correcto, si los motivos se dirigen de esa manera.

Leí el siguiente artículo en 1999, me fue enviado por mi hermano que es un consultor bancario internacional, que fue llamado en revisión de Malasia, Indonesia, Nueva Zelanda y Australia entre otros países, que comenzó titubeante en aquel entonces. El artículo fue publicado en la revista Esquire, escrito por Walter Russel Meade. El artículo se titulaba, **Regla 1:** No se asuste, la regla: 2 pánico Primero. Mi objetivo de la lectura de esto era como lo es esta noche para que usted y los que escuchan esto en la red a prepararse para lo que viene. El autor de este artículo fue muy preciso en sus predicciones, y quiero que piensen en esto cuando lo leemos de nuevo 10 años más tarde para ver que ya ha llegado a los EE.UU.

"Ellos dijeron que los mercados asiáticos no se estrellarían. Ellos se estrellaron. Dijeron que la crisis no se propagaría. Se extendió. Dijeron que la catástrofe no nos afectaría. Prepárate.

No hace mucho, en una conferencia muy privado (por cierto, que la exposición tan privado fue en el Consejo de Relaciones Exteriores también conocido como el CFR.) No hace mucho, en una conferencia muy privado sobre el estado de la economía de Estados Unidos asistieron altos funcionarios gubernamentales de tiempos tan lejanas como los años de Kennedy y líderes de negocios y comunitarios de todas las clases sociales, una figura poderosa en la sala se puso de pie. "En algún momento", dijo, "se siente como 1928."

Mil novecientos veintiocho fue, por supuesto, un buen año antes de la crisis de 1929. Toda la sala se quedó atónita. Y quizás lo más alarmante fue que ninguno de los hombres y mujeres sabios reunidos levantaron una voz para contradecir esa sombría declaración.

La crisis económica mundial de 1997-98 es de hecho un acontecimiento histórico. Si no hubiera un canal de Economía que hay un canal climático, presentadores de noticias frenéticos interrumpirían la programación regular este momento para darnos actualizaciones por hora en algo que se llama la tormenta del siglo, un cataclismo económico tan grande como o más grande que el Gran La depresión de los años treinta.

El comportamiento de las tormentas económicas es tan difícil de predecir como el curso de un huracán. Sin embargo, esta tormenta ya tiene un historial, y es bastante escalofriante.

Si llega a los Estados Unidos, tenga cuidado. En un golpe como éste, los precios de las acciones podrían caer fácilmente por dos tercios - que es de 6.000 puntos del Dow Jones - y podría tomar las acciones más de una década para recuperarse. Muchos inversionistas podrían ser destruidas; liquidación masiva de fondos de inversión en un pánico podrían eliminar algunos de los fondos por completo. La carnicería entre "crecimiento" y los fondos de este tipo de sectores de altos vuelos como Internet y las compañías de tecnología sería terrible.

En una crisis real, el daño no se limitaría a los mercados financieros. Los precios de la vivienda se desplomarían, dejando a millones de la casa de alto grado de apalancamiento y los propietarios de apartamentos sentado en hipotecas que valen mucho más que sus hogares. Millones de personas podrían perder sus empleos y decenas de millones más que ver como disminuye su calidad de empleadores los salarios trabados frenéticamente de reducir sus nóminas. Muchas ciudades se enfrentan a la bancarrota como sus ingresos fiscales se derrumbaron.

Todas estas cosas y más ya han ocurrido en muchos países alrededor del mundo. Tailandia, Indonesia, Malasia, Corea del Sur, Japón, Vietnam, Rusia, Sudáfrica - los mercados de valores en estos países han caído hasta en un 90 por ciento, las tasas de desempleo se han disparado, y un sinnúmero de personas enfrentan la pérdida de sus negocios, empleos, y hogares. Incluso hambre. Corta o una huelga masiva de asteroides del espacio exterior, ningún desastre natural puede destruir esta riqueza tanto o clavarle el que mucha gente en la miseria y más de un año después de que comenzó la crisis, ningún país en el que ha golpeado muestra ningún signo de recuperación.

Con Japón, la segunda economía más grande del mundo, y Rusia, a la segunda potencia nuclear, con firmeza en sus garras, la crisis económica ya barre el planeta puede ser el evento más importante - y el más peligroso - desde la Segunda Guerra Mundial Guerra.

Esto no es sólo una crisis económica en unos pocos mercados emergentes. Es una crisis en toda regla del sistema económico internacional, que **podría sumir al mundo entero en una depresión mayor**. Más que eso, se podría cuestionar la fortaleza del sistema político internacional y poner a prueba el liderazgo del país que imprudentemente ampliamente y se anuncia como "la única superpotencia global".

Bueno, la única superpotencia mundial ha realizado recientemente algunos errores muy tontos. Ponemos nuestra confianza en dos ideas básicas que resultó ser incorrecto. La

primera es que la rápida desregulación del sistema financiero internacional que promuevan el crecimiento sin crear la crisis financiera peligrosa.

La segunda idea es que el modelo de desarrollo orientado a la exportación por primera vez por Japón, Taiwán y Corea del Sur podría siempre seguir trabajando. De hecho, esa estrategia económica golpeó hace un año el wall de diez atrás, y la economía de Japón no ha crecido desde entonces. Ahora los problemas se han propagado al resto de Asia, a detener a los tigres en sus caminos.

Bajo los presidentes Bush y Clinton, los Estados Unidos ha sido el principal impulsor de la desregulación de la economía global y reducir las barreras a la inversión y el comercio. Los Estados Unidos se apresuraron a tomar el crédito cuando el sistema estaba funcionando, y ahora que podría ser la fundición, los EE.UU. está seguro de estar pegado a la culpa. En toda Rusia y Asia, cientos de millones de personas están culpando a sus problemas económicos en tortuosos parcelas estadounidense o la judía.

Después de ver esta situación el desarrollo, tengo que admitir que mis sentimientos se mezclan. Estoy asustado por lo que tenemos por delante, dolido por el sufrimiento de decenas de millones de personas que ya han sido obligados a regresar a la pobreza-y, posiblemente, el hambre - por esta crisis económica, y la esperanza de que los distintos planes del Fondo Monetario Internacional y el japonés iniciativas económicas para resolver el problema antes de que la economía mundial se vaya a pique. Pero hay otra parte de mí que queda impresionado. Me sorprende que lo que pensamos fue tan importante ha resultado ser tan frágil. Me siento un poco como un meteorólogo de huracanes..."

Bueno, amigos, yo creo que muchas de estas cosas están aquí ahora, y como hermano Branham dijo, ya es demasiado tarde, que nunca será capaz de revertir el curso, y es una trampa para atraernos en algo como el hermano Branham lo puso.

La Unidad 62 a 0211 48 031 El mundo entero se ha basado en eso. Toda la economía de esta nación se basa en la falsa concepción.

Lo Sobrenatural 56-0129 E-37 037 Hermano y hermana, nuestra gran América y nuestra economía grande que tenemos es rota debajo de los cimientos, y algún día, lo veo sucediendo ahora mismo, ella estaba en las ruinas.

167-4 (341) El Primer Sello 63-0318 Y este príncipe, durante ese tiempo, hará un pacto con el pueblo de Daniel, con los judíos. Entonces será cuando la Novia será arrebatada, ella no verá esas cosas. (342) Noten. En la segunda mitad de esta última semana de Daniel, el pueblo hace un pacto con Roma (con este príncipe), que sin duda será un pacto en cuanto a finanzas, porque entre los católicos y los judíos está toda la riqueza del mundo. Yo estuve en la ciudad del Vaticano y vi la triple corona... (346) pero sí me tocó pasar por todo el Vaticano. Eso no se podría comprar ni por un billón de billones de dólares.

Ahora, cuando yo prediqué en 1999 señalé que cuando el hermano Branham nos dio estas cifras, cuando el oro estaba a razón de 30 dólares por onza. En los años 60. Cuando hablé

estas cosas en 1999 el oro estaba \$ 360 por onza o 12 veces mayor en valor que cuando el hermano Branham dijo, y hoy son 40 veces mayores en valor que cuando él nos advirtió lo que se venía. Por lo tanto, mil millones de miles de millones sería un cuatrillón. Multiplique las veces la diferencia entre 30 y 1,230 dólares por onza que es el número de hoy, pero puede ir muy alto como \$ 15,000 por onza, antes de esta depresión extrema. Ahora, ese número es tan alto que no puedo calcular. Creo que el número sería algo así como 41 trillones de oro que ella posee. Básicamente eso es de 41 millones de billones de dólares.

El Hermano Branham continúa, ¿Por qué, usted ... Y piensa, "La riqueza del mundo", Y fíjense que la Biblia dice: "Las riquezas del mundo fueron halladas en ella." Piensen en los grandes lugares y los billones...... ¿Por qué tuvo éxito el comunismo en Rusia? Me enferma por dentro al oír tantos predicadores hablando en contra del comunismo, y ni saben lo que están diciendo. Correcto. No hay que temer al comunismo, pues es un instrumento en la mano de Dios para traer venganza sobre la tierra por la sangre de los santos. Correcto.

La deuda nacional actual está en 13 trillones de dólares, pero ese número no incluye todos los programas a lo que el Gobierno de los EE.UU. se ha comprometido, pero no tiene los ingresos para seguir adelante. Es un número alto, pero solo los bonos, que no están garantizados los préstamos corporativos, junto con el gasto del Congreso sin fondos está en algún lugar cerca del 4% 0 trillones hasta ahora.

(349) Y después de que la Iglesia sea arrebatada, Roma y los judíos harán un pacto entre sí mismos; la Biblia dice que así lo harán, con el pueblo santo. Y ahora noten bien, harán este pacto pero ¿por qué? Esta nación aquí estará en quiebra, sin fondos, y las demás naciones que están basadas en el oro, también estarán sin fondos. Uds. lo saben. Si estamos viviendo hoy por medio de los impuestos que se recogerán en los próximos cuarenta años, entonces ¿dónde estamos? Hay una sola cosa que podría suceder, y eso es reclamar todo el dinero y pagar los bonos; pero no podemos hacer eso. Los bonos están con el centro financiero de este país está en la calle Wall Street de Nueva York, y ese centro es controlado por los judíos. Lo que no está allí, está en el Vaticano. Entre los dos tienen control de las finanzas mundiales.

(350) No podemos reclamar el dinero. Y si pudiéramos ¿piensan Uds. que estos comerciantes de whisky y del tabaco van a permitir eso? Ellos tienen billones y billones de dólares invertidos; y los impuestos ni los pagan, más bien los invierten en avisos al público con esos anuncios tan abominables. Allá en Arizona entran y compran miles de hectáreas de terreno y hacen pozos que les cuestan cincuenta mil dólares, y todo esto lo hacen con dinero que deben pagar al gobierno. Pero si Ud. como individuo no paga sus impuestos, lo meten en la cárcel. Y otra cosa que hacen es construir urbanizaciones (porque tienen que invertir el dinero en alguna parte) y luego venden la urbanización por otros millones de dólares. ¿Piensan Uds. que estos individuos van a ceder y permitir que se cambie el dinero?

(352) Al igual que este hombre aquí abajo, El Sr. Castro hizo la cosa más sabia que se podía hacer cuando pagó los bonos y los destruyó. Pero nosotros no podemos hacer eso, porque estos comerciantes no lo permitirián. Los comerciantes ricos de esta tierra tienen el control. Y por consiguiente, hay una sola salida: La Iglesia Católica puede pagar las deudas. Es la única que tiene suficiente dinero como para hacerlo, y lo puede hacer, y lo hará. Y al hacer esto, para lograrlo, ella se acomodará con los judíos y harán un pacto, y cuando este pacto sea hecho... Ahora recuerden, yo estoy sacando estas cosas de las Escrituras. Entonces cuando hayan hecho este pacto, vemos en Daniel 8:23-25 que él hará prosperar el engaño en su mano, y en este versículo el engaño es "manufacturado."

(354) Entonces habiendo hecho este pacto con los judíos, a la mitad, a los tres años y medio él rompe el pacto tan pronto como arregle todo y tenga comprometido el dinero de los judíos. Entonces cuando haga eso (¡Fíjense bien!), es llamado el anticristo hasta el fin de la edad de la iglesia, porque él y sus hijos están en contra de Cristo y la Palabra. Este hombre es llamado el anticristo. Ahora, él va a poseer todo el dinero. Y allí es donde pienso que van a entrar. Un momento, quiero decir algo, y luego continuaremos con esto. El es llamado el anticristo, y así será llamado delante de Dios hasta el tiempo final; pero luego será llamado algo diferente. Ahora, cuando él tenga todo el dinero bajo su control, entonces romperá este pacto que habrá hecho con los judíos, como dijo Daniel que haría durante la segunda mitad de la semana septuagésima de Daniel.

Entonces ¿qué hará? El tendrá todo el comercio del mundo entero porque poseerá completamente todas las riquezas del mundo. Entonces durante ese tiempo, aquellos dos profetas aparecerán en la escena para llamar a los ciento cuarenta y cuatro mil. Luego ¿qué sucederá? Entonces entra en vigencia la marca de la bestia de Apocalipsis capítulo trece, porque él tendrá en su mano todo el comercio y los negocios del mundo. Entonces ¿qué? Entonces será el tiempo cuando ninguno podrá vender ni comprar sino el que tenga la marca de la bestia. Gracias a Dios, la Novia estará gozándose en el Cielo durante esos tres años y medio. No tendremos que pasar por esas cosas.

E-26 026 Ven, si Satanás tiene un reino, él tiene que tener una economía falsa. Tiene que tener algo que puede presentarles para hacerles pensar que ellos están viviendo. Pero absolutamente es al revés. Esta muerta en la forma de vida.

En el cierre permítame dejarles algo de consejo para todos nosotros del sermón del Hno. Branham ¿Y No Lo Sabes? 65-0815 P:102 dice, Limpien sus vidas; paguen sus deudas; no deban. Jesús dijo, "Ahora, no quiero decir como la renta de sus casas y cosas, tienen que hacerlo, saque todas sus cosas fuera de su mano. Haga todo correcto. Esté listo. Recuerden en el nombre del Señor, algo está por suceder. Yo voy a ir a las montañas esta semana, no a cazar ardillas, por supuesto me gusta cazar ardillas, pero voy a ir allá por un propósito, para decir, "Oh Dios, yo no sé a cual lado moverme, y no quiero perderme de esto. Ayúdenme" Oren por mi, ¿Lo harán? Estaré orando por ustedes. Espero por la gracia de Dios que me encuentre con cada uno de ustedes, y encontrarnos en una mejor tierra que esta.

Vamos a orar...

Traducido por: Ministerio Internacional del Tiempo del Fin "Doctrina del Mensaje" Hno. Mario Nina Mayo del año 2010 Santa Cruz de la Sierra, Bolivia